

Wahrzeichen im Prater hat wieder Dach über dem Turm

Toboggan – Eine der ältesten Attraktionen im Prater – die „Teufels-Rutsche“ aus dem Jahr 1913 – soll im Frühjahr in neuem Glanz erstrahlen. Das neue Dach der Riesentrutsche „Toboggan“, welche derzeit generalsaniert wird, ist am Mittwoch per Kran eingeschwebt und aufgesetzt worden. Das war Anlass für eine Art Gleichfeier an Ort und Stelle.

Zur Feier kamen die für die Attraktivierung des Praters verantwortliche Vizebürgermeisterin Grete Laska und Kulturstadtrat Andreas Mailath-Pokorny. Er ist Sponsor und stellte aus dem Altstadterhaltungs-

fonds Mittel zur Verfügung. 104.000 € oder ein Drittel der Gesamtkosten, welche die Betreiber der Riesentrutsche, die Familie Konkolits, tragen muss.



Teufels-Rutsche: Wird im Frühjahr fertig